

Cámara de Representantes de Colombia rechaza solicitud de Santrich para ocupar su curul



Bogotá, 2 ago (RHC) El presidente de la Cámara de Representantes de Colombia, Alejandro Carlos Chacón, rechazó la solicitud enviada por Jesús Santrich para ser posicionado como congresista, los argumentos utilizados por Chacón, según una misiva en respuesta al requerimiento es que no se cumplen los requisitos para hacerlo ya que el acto de posesión debe hacerse de manera presencial.

Entre los documentos enviados por Santrich, miembro del naciente partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC), está la credencial que le entregó el Consejo Nacional Electoral como representante electo y un acto de posesión que hizo desde la cárcel, indica Telesur.

Chacón le responde que “el documento allegado por usted no reúne las formalidades consagradas por el reglamento del Congreso – Ley 5 de 1992”.

Santrich no asistió al Congreso para posicionarse ya que está siendo procesado por supuestos envíos de drogas a los Estados Unidos.

Los miembros de la FARC rechazaron las acusaciones contra Santrich y alegan que todo es una trampa.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/168099-camara-de-representantes-de-colombia-rechaza-solicitud-de-santrich-para-ocupar-su-curul>



Radio Habana Cuba